JMS Bretten verabschiedet 2. Vorstand mit musikalischen und kulinarischen Ehren Peter Pfatteicher scheidet aus dem Vorstand des Trägervereins der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau aus.

Acht Jahre, von 2009 bis 2017, wirkte der aus Walzbachtal stammende musikbegeisterte Hobbymusiker und Trompeter Peter Pfatteicher ehrenamtlich im Vorstand des Trägervereins der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau e.V. mit. Beruflich mit wirtschaftlichen Kompetenzen ausgestattet, stellte Peter Pfatteicher seine Fachkompetenz wie auch seine Liebe zur Musik in mitunter auch sehr bewegten Zeiten in den Dienst der musikalischen Jugendförderung an der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau (JMS Bretten).

Im Rahmen des Saxophonkonzertes der Jugendmusikschule am Sonntag, den 09. Juli 2017 im Speyerer Hof in Walzbachtal - Jöhlingen dankte Schulleiter Manfred Nistl im Namen des Vorstandes des Trägervereins der JMS Herrn Pfatteicher für seine kompetente und engagierte Mitarbeit im Dienste einer guten Sache und hob dabei die große Verbundenheit Pfatteichers mit der

Jugendmusikschule, die er nicht nur als Vorstandsmitglied sondern auch als versierter Trompeter bei mancherlei Konzerten in den vergangenen Jahren zum Ausdruck brachte, hervor. Bürgermeister Karl-Heinz Burgey dankte dem Scheidenden im Namen aller Mitgliedsgemeinden der JMS Bretten. Die JMS dankte Herrn Pfatteicher mit einem Weinpräsent und einer eigens angefertigten Torte, die das farbige JMS-Logo sowie eine Trompete und Noten zierte.

